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Abstract (en)
The dispenser has an overhead soap supply container, and intermediate container and a compressed air cylinder (82) which has at least one radial
air port (89) connected pneumatically to the foam dispenser bore (80). The air flow produced by the reverse stroke of the air piston is introduced into
the foam dispenser bore as excess pressure in a first phase and as vacuum in a second phase so that the foam in the bore in the first phase is for
the most part blown out whilst in the second phase the remaining residual foam expands under vacuum and decomposes.

Abstract (de)
Ein Spender für verschäumbare Flüssigkeiten wurde inbezug auf seine Hygiene und Zuverlässigkeit verbessert. Neben einer von der äusseren
Atmosphäre weitgehend abgeschlossenen Ausgestaltung der pneumatischen und hydraulischen Teile des Spenders weist dieser verfahrensgemäss
eine Luftkammer (82) auf, die über eine seitliche Bohrung 89 beim Rückhub (HB) eines Luftkolbens (42), einen Düsen-/Expansions-Körper (74),
zuerst mit einem Überdruck und dann mit einem Unterdruck beaufschlagt. Dadurch wird der Ausgang (80) zuerst ausgeblasen und danach der
verbliebene Restschaum im Düsen/Expansions-Körper (74) abgesaugt und zu Seifenlösung gebrochen. Beim nächsten Wirkhub wird diese minimale
Menge Seifenlösung wieder verschäumt und ausgeblasen. <IMAGE>
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